



令和7年度 10月号

岩槻若葉幼稚園

年長便り

やっと夏の厳しい暑さも和らぎ、さわやかな風が吹き過ごしやすい季節になってきました。

子ども達は、外遊びと並行して部屋での廃材遊びに盛り上がりを見せてています。段ボールを使って家を作る子、空き箱やカップ等を使い小物を作る子、折り紙の本を見ながら折り紙をする子…自由に想像を膨らませて製作遊びを楽しんでいます。どのクラスも素敵な作品が出来上がり、まるで作品展のようです。

待ちに待った運動会まであと少し、子ども達は練習を頑張っています。年長組では、組体操・お遊戯・リレー等、年少時に比べると種目数が増え覚えることもいっぱいの毎日ですが、練習を通して友達と協力しながら最後まであきらめず頑張ることの大切さを感じてくれているのではないかと思います。年長組ならではの競技、全員リレーでは子ども達の絆が深まり貴重な体験や学びの多い競技です。走ることが得意な子、苦手な子、人にはそれぞれ得意、不得意なことがあると思います。それをお互いに助け合い補う中で絆が生まれます。子ども達は力を合わせ走り切った達成感と共に、嬉しい気持ちや悔しい気持ちを経験し、さらに大きく成長していくことだと思います。

本番は一人一人が自分の力を発揮し、練習以上に頑張ってくれることと思います。そして、保護者の方々の応援と拍手が子ども達の一番のパワーとなりますので、大きな声援をよろしくお願い致します。また、子ども達は保護者の方々に見てもらえることをとても楽しみにしていますので、保護者の方々もお子様の輝く姿を楽しみにしていてください。

令和7年度 秋季大運動会について

10月11日(土)に運動会を開催致します。今年度も、全学年で運動会を行います。

運動会練習中は特に体力を使いますので、お家では朝食をしっかり摂り、十分な睡眠を心掛け、お子様の体調管理をお願いします。当日は、検温・体調確認をしてお越しください。

また、親子競技も予定していますので、お子様と一緒に楽しんで頂ければと思っております。

そして今年は、わかばの会主催の保護者競技「保護者対抗リレー」もありますので、保護者の方も一緒に運動会を盛り上げて頂ければと思います。楽しい運動会にしましょう！！

就学時健康診断について

来年度の入学準備として就学時健康診断が10月より順次始まります。

日程や時間は、小学校ごとに異なります。その為、お子様を小学校まで園バスでお送りする場合や園まで保護者の方にお迎えに来て頂く場合、お休み(公欠)をして頂く場合があります。

※詳細につきましては、後日詳しくお知らせいたします。

